

## Parte de Prensa Nº 09

## Dirección Provincial de Rentas Reunión con el Presidente del Ente FNE

La Dirección Provincial de Rentas informó que se concretó una reunión con el presidente del Ente autárquico "Fiesta Nacional de los Estudiantes", con el objetivo de analizar cuestiones relacionadas con acciones compatibles entre ambos organismos.

En instalaciones de la Dirección Provincial de Rentas, el jueves 18 del corriente, se concretó una cordial reunión entre funcionarios de la Dirección Provincial de Rentas con el Sr. Marcelo Ponce, en su carácter de presidente del Ente autárquico Fiesta Nacional de los Estudiantes.

En la reunión, se abordaron distintas cuestiones atinentes al funcionamiento de ambas Entidades, pero fundamentalmente se hizo referencia al apoyo que brinda el Organismo tributario Provincial a la Fiesta Nacional de los Estudiantes, a través del concurso que se desarrolla anualmente. En el mismo se procura difundir y reflexionar sobre contenidos de educación tributaria, en el marco de las acciones que concretan los alumnos secundarios en el transcurso de la Fiesta que los congrega.

Se acordó además mantener un diálogo fluido entre ambas Instituciones para seguir trabajando en la difusión de contenidos que tengan que ver con educación tributaria y la valorización de los espacios públicos, entre otros temas concernientes.